

Semarakkan Kemerdekaan RI Ke-78, Pemdes Pancana Warnai Jalan Poros Desa!

Rudy kahar - BARRU.JURNALIS.ID

Aug 4, 2023 - 22:31



BARRU- Usai apel pagi pemerintah desa Pancana dipimpin kepala Desa M. Idris T melaksanakan gotong royong kebersihan jalan dan kreasi warnai batang pohon momentum jelang HUT RI ke 78 bersama mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pemberdayaan Masyarakat oleh Mahasiswa (PMM) Universitas Negeri Makassar (UNM) di sepanjang Jalan Tenri Olle, Desa Pancana, kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan. Kamis Pagi (03/08/2023).

Dipimpin Muh. Idris T, sejumlah staf Desa, wakil ketua BPD Muh. Asril Nasir, S.Pd., M.Pd, Kadus Kaworo Mashir, Kadus pancana Sudirman, Kadus Cendrapole Irfan Amir bersama KKN PMM UNM bekerja bersama mewarnai batang pohon merah putih yang menunjukkan momen hari kemerdekaan Republik Indonesia.

"Kegiatan ini harus dilakukan karena momentum hari kemerdekaan Republik Indonesia. Bersama Sebanyak 19 mahasiswa dari UNM melaksanakan KKN PMM di Desa Pancana, pada hari ini keberadaan mereka sudah 1 bulan bersinergi bersama pemerintah Desa Pancana jelang HUT RI," ucap kades pancana Muh. Idris T. Pensiunan Polri.

Kades Pancana telah menyampaikan baik secara langsung dan melalui Masjid berharap kepada seluruh masyarakat pancana agar mengikuti arahan pemerintah untuk menaikkan bendera merah putih dan bendera umbul - umbul.

"Kepada seluruh masyarakat agar mematuhi arahan pemerintah menaikkan bendera merah putih dan umbul - umbul," harapnya.

Pemdes Pancana bersama KKN PMM UNM meramu berbagai kegiatan baik dalam bentuk lomba atau kreasi lainnya yang akan di laksanakan sebelum dan sesudah HUT RI ke 78.

"Akan ada kegiatan lomba tingkat dusun di hari Perayaan 17 Agustus 2023 diadakan di 3 dusun yang dipusatkan di Baruga Sayang Colli Pujie Pancana," kata Muh. Idris T.

Sementara koordinator Desa KKN PMM UNM Fahriani Dwi Putri mengangkat tema "Energi Kemerdekaan Semangat Desa Pancana".

"Kegiatan semua ini dan nanti didukung oleh Pemerintah Desa Pancana dalam hal ini Kades, Karangtaruna Colli Pujie, One Circle pemuda pancana dan masyarakat," urai Fahriani Dwi Putri Mahasiswa UNM.

Sejumlah kegiatan akan diperlombakan di Baruga Sayang Colli Pujie Desa Pancana yakni lomba rangking satu, volly campuran, makan kerupuk, balap karung, makan biskuit, tarik tambang, estafet air.

"Hadiah disiapkan berupa barang menarik dan tentunya bernilai dan bermanfaat untuk masing masing pemenangnya nantinya," tutup Kades Pancana.

(JNI)